

Balonmano. Torneo de Copa

Categoría Senior Masculina

(20-17) Caja y Angel de poder a poder

CANCHA: Pabellón Cubierto Municipal. Más de media entrada con mucha animación en las gradas.

CAJA DE AHORRO: Puma (xx) y Paco (x); Domingo (2 xx), Mingo (2 xx), Pepe (4 xx), Maxi (1 -) Chele (1 x), Cabanas (0 x), Antolí (7 xxx), Triviño (2 xx), Mimi (1 xx) y Ricardo (0 x).

ANGEL DEL ALCAZAR: Juanito (x) y Rayuela (xxxx), Lancha (5 xx), Julio (1 xx), Puebla (4 xx), Félix (2 xx), Julián (1 x), Jabato (1 x), Fernando (3 xx) y Bravo (s. c)

ARBITROS: Sáez y Romero. No tienen idea de esto. Si acaso Romero sabe que se trata de un partido de balonmano, pero Sáez ni ve ni entiende. Estuvieron a punto de originar una verdadera tangada entre los jugadores, porque encima son hasta provocativos. Se equivocaron infinitas veces, aunque por suerte repartieron los errores entre ambos equipos.

Como se esperaba, el encuentro cumbre de la copa de balonmano ha batido todos los records de emoción esperados. Tanto Caja de Ahorro como Angel del Alcázar brindaron un encuentro pleno de emoción y fuerza y no exento de dramatismo y dureza. Los árbitros con su malísima actuación deslucieron el espectáculo y estuvieron a punto de generar una batalla campal de no mediar el buen juicio de los contendientes. La victoria de la Caja de Ahorro hay que considerarla justa por cuanto fue más regular que su oponente, que se vinieron abajo en el segundo tiempo después de realizar una primera parte realmente primorosa con una defensa que para sí quisieran muchos equipos de las grandes esferas del balonmano español. Y es que dejar a un ataque con hombres como Maxi, Antolí, Pepe, Mingo y demás jugadores del Caja en tan sólo 7 goles en el primer periodo, es algo que no está al alcance de cualquiera.

Un Angel soberbio en la primera parte

El partido ha tenido dos partes bien diferenciadas. En la primera, el Angel ha sido el dueño y señor de la situación, con un despliegue defensivo de alta escuela. Para colmo Rayuela paró lo imparabile y todo fue un camino de rosas para los del barrio de Santa Bárbara.

En los comienzos del encuentro, ambos equipos se aferran al 6-0 defensivo con más orden y anticipación en el Angel del Alcázar, donde la flotación que se le hacía a Antolí en el lateral era perfecta. Roto el gran poder resolutivo del Caja, el Angel fue poco a poco poniendo tierra de por medio en el marcador. A los 11 minutos un gozo desde 10 metros de Julián pone por delante en el marcador al Angel y poco después, minuto 13, Maxi sufre una grave lesión en la nariz como consecuencia de un colazo involuntario y queda apeado del encuentro. El Angel aprovecha la coyuntura y se va decidido a por la victoria. Allí estaba Rayuela para parárselo todo al Caja y para sumirlos en una grave desnormalización. En el minuto 21, el Angel está lanzado y Lancha coloca el marcador en 8 goles a 4. Seguidamente un penalti fallado por Antolí parece aflijir definitivamente a los «ahorradores». Por suerte para ellos, un minuto después Lancha fallaba otro penalti y en la jugada posterior Pepe acertaba por fin a batir a Rayuela.

Del posible 10-5 se pasó al 9-6, con lo que el Caja recobró parte de su alicaid moral y esquema de juego. Un gol de Félix y otro de Chele dejaron el marcador en ese 10 a 7 con que finalizó el primer periodo con un gol en el último segundo del Angel del Alcázar que no fue válido al ir el balón por el aire al sonar la sirena. A pesar de todo, el Angel se había ido con una clara ventaja en el marcador y dando sensación de volver a ser el de las grandes mañanas de la pasada liga, nada ni nadie podía suponer el cambio de decoración posterior.

La reacción del Caja y los árbitros protagonistas

El segundo tiempo comienza con un Caja en pista convencido de sus posibilidades y haciendo bueno el pronóstico que les daba como favoritos. Antolí comenzó a levantarse en suspensión y la defensiva del Angel comenzó a notar los efectos del artillero «ahorrativo». Se seguían manteniendo las defensas y era ahora el Caja el que ponía más garra y anticipación en las jugadas, amén de una mayor velocidad. La salida fulgurante del Caja le permitió igualar el marcador a 12 goles a los 6 minutos y medio de esta segunda parte. Antes ocurrió un hecho que iba a ser decisivo en parte para el desenlace del choque. Los árbitros, que ya estaban manteniendo una garrafal actuación repartiendo errores por doquier, obsequiaron a

Julio con una tarjeta roja lo que mermó el poder atacante del Angel, ya que Julio estaba actuando bien en el extremo. El corto banquillo del Angel lo resistió y una serie de fallos en la recepción del balón, los aprovechó el Caja para contraatacar con peligro. Sin embargo Rayuela continuaba en vena de aciertos e impedía el distanciamiento del Caja. A los 10 minutos, el Caja se queda con 3 jugadores de campo al ser excluidos Domingo, Chele y Mingo. Esta situación de clara ventaja no es aprovechada por el Angel que ve como poco después son excluidos Félix, Jabato y Rayuela. Se produce un principio de Tangada originado, sin duda, por la actuación arbitral incapaces de controlar el juego y los altercados que se estaban produciendo. La cosa no pasó a mayores y la entrada paulatina de los excluidos del Caja, hizo que el marcador se pusiese de su lado con dos goles de Domingo (12-14). Todavía tuvo el Angel fuerzas para empatar a 14, pero a partir de ahí ya fue incapaz de detener a ese monstruo que se llama Félix (Antolí). De los últimos 6 goles del Caja, 4 llevaron su sello y con ellos el título de campeón para los «ahorrativos». De todas formas, el Angel aguantó hasta el minuto 26, en el que había quemado su último cartucho en un contraataque anterior de Puebla que no pudo materializar. A pesar de la derrota, el Angel del Alcázar ha dejado bien claro que no estaba ni mucho menos muerto. Su partido del domingo bien merece una recompensa. Había caído frente a un gran adversario. Los señores Sáez y Romero se empeñaron en desvirtuar un gran espectáculo, sin conseguirlo. Menos mal, lo que hace falta es que no se empeñen más.

Vestuarios

Maxi, el entrenador del Caja que no el jugador, estaba radiante de felicidad porque aunque el diga lo contrario, este era un encuentro en el que el Caja se «ventilaba» muchas cosas con respecto al Angel se entiende. El partido lo había visto muy disputado y con fuerza, considerando que en el primer tiempo su equipo acusó la falta de Maxi, sobre todo en lo que al aspecto psicológico se refiere.

Maxi, ¿por qué ha cambiado tanto Antolí de un tiempo a otro?

A Félix le estábamos diciendo que tenía que tirar. Lo que pasa es que no se prodigaba como debiera».

● **La victoria de los «ahorrativos» estuvo cimentada en el despertar de Antolí en la segunda parte.**

● **Nefasta actuación arbitral que estuvo a punto de generar una tangada en la segunda parte.**

● **Rayuela salvó al Angel de una mayor derrota.**

«¿Qué te ha parecido la actuación arbitral?»

«Han estado un poco nerviosos y tenían poca experiencia para un encuentro de este tipo».

«¿El resultado te parece justo?»

«Yo creo que sí. A mi sí, por lo menos».

Miguel Angel: «no estoy de acuerdo con el resultado final aunque lo acepto»

Miguel Angel Sastre era la otra cara de la moneda. Estaba algo apesadumbrado a pesar de lo cual accedió a contestarnos amablemente. Comenzó dándonos su opinión sobre el partido: «El partido ha sido algo raro pero también bonito. En cuanto al resultado no estoy muy de acuerdo con él, pero hay que aceptarlo».

«¿A qué será debido el cambio del primer tiempo al segundo?»

«En los comienzos del se-

gundo tiempo hemos salido retridos y nos ha costado cogérle el ritmo. Luego uno arriba uno abajo y cualquiera pudo haber ganado».

«¿Qué le ha faltado al Angel para ganar el encuentro?»

«Pues lo mismo que a lo largo de toda la temporada, tranquilidad para mantener el resultado y también un poco más de banquillo porque no tenemos gente para hacer cambios».

«¿El arbitraje?»

«Yo creo que les ha venido ancho el encuentro. Además no estaban compenetrados y ha influido en el juego. Hay que felicitar a la Caja por su triunfo. Pero si diré que los árbitros no están cualificados para dirigir estos encuentros. También se ha demostrado que los dos equipos estamos muy igualados».

TEODOSIO

Categoría Juvenil Masculina

(19-15) El Angel del Alcázar superó a la U.D. Torrijeña con todo merecimiento

CANCHA: Pabellón Cubierto Municipal de Toledo. Buena entrada.

A. ALCAZAR: Carlos, Jaime, López (3), Jesús (3), J. Carlos, Angel (5), Morales, Javier (1), Maroto (1), Sánchez, Alberto (3) y Fernando (3).

U.D. TORRIJENA: Roberte, Lazo, Falomo, Carrillo (1), Ruiz I (2), Jesus (2), Santiago (2), Almoquera (1), Acevedo, García (2), González (4) y Ruiz II (1).

ARBITROS: Garrido y Gamarra. Regulares pero sin influir en el resultado.

El Angel del Alcázar se ha proclamado brillante vencedor del torneo de Copa de Balonmano categoría juvenil, después de imponerse en un buen encuentro a la U.D. Torrijeña que ha sido un digno finalista.

Durante los primeros 15 minutos, el marcador fue parejo debido principalmente al desconcierto inicial del Angel y a la gran labor que realizaba González en los torrijeños. Poco a poco los de Santa Bárbara se fueron serenando hasta acabar el primer tiempo ya con ventaja en el marcador (10-7).

En los comienzos del segundo tiempo, el Angel refuerza su defensa y se acentúa el marcaje mixto de Alberto sobre González que prácticamente le deja inédito durante este periodo. A pesar de todo los torrijeños mantienen igualado el marcador en esta segunda mitad, lo que da emoción al choque. En el minuto 88 se producen dos exclusiones en los de Torrijos (Ruiz y Santiago) que dejan mermando al equipo, lo que aprovecha el Angel para lanzar rápidos contraataques que culminan en gol.

A los 91 minutos, el marcador es claro ya para los alcázareros (16-10). 3 balones a los postes de los unionistas y algún penalti

anulado por el árbitro, hace que el Angel sentencie ya el marcador a los 55 minutos con un 19-10 en el electrónico.

A partir de aquí se relaja un tanto el juego del Angel, lo que aprovechan los torrijeños para acortar final en ese 19-15 que se nos antoja justo y fiel reflejo de lo acontecido en el terreno de juego.

El título femenino también para el Angel del Alcázar

Anteriormente a la final masculina y dentro también de la categoría juvenil, se disputó la gran final femenina que enfrentaba al Angel del Alcázar frente al Joma Evangelista de Sonseca.

Victoria también sin paliativos de las chicas del Angel que derrotaron a las sonsecanas por 13 goles a 8. Esta victoria estuvo cimentada en una brillante primera parte en la que las chicas del Angel borraron de la pista a sus oponentes, finalizando este periodo con la amplia ventaja de 9 tantos a 3. Las de Sonseca fueron incapaces de romper la magnífica defensa de las chicas del barrio que se mostraron superiores en todo momento a sus oponentes.

El Castellano